

Fecha: 04-10-2024

Medio: Semanario Tiempo
Supl.: Semanario Tiempo
Tipo: Columnas de Opinión

Título: COLUMNAS DE OPINIÓN: Realismo Mágico y Soledad Ciudadana

Pág.: 6 Cm2: 238,6 VPE: \$477.124

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida



Realismo Mágico y Soledad Ciudadana

Algo de la novela de García Márquez-"Cien Años de Soledad" y su Realismo Mágico me inspiró el título de esta columna, Ese Realismo mágico al modo latinoamericano, el continente con líderes políticos incapaces de otorgarle una estabilidad y que padece una abrumadora irrupción de gran violencia delictual y de narcotráfico extendido en todas sus capas sociales.

Uno de los sellos del Realismo Mágico es la del narrador que intenta atribuirle normalidad a hechos que no lo son, y Realismo Mágico son los párrafos iniciales del discurso del Presidente Boric sobre el Presupuesto Fiscal 2025.

Asevera el mandatario que su Gobierno ha fortalecido la Seguridad, ha hecho crecer el país y hoy tenemos una mejor calidad de vida. Eso no calza con la Realidad.

no calza con la Realidad.

Afirma que Chile avanza desde todos los rincones, con una Economía mejor que la recibida y que su Gobierno contribuyó a bajar la Inflación. Cómo no, si fue su coalición que en su paso por el Congreso permitió retiros de fondos, los precios llevaron el IPC al 14%, y hoy tendríamos un anualizado de un 4,7%, muy elevado e impactado en productos básicos.

Así, su disertación tiene más de cuenta pública que de futuro Presupuesto. Esperábamos una visión de Partidas Presupuestarias y sus mayores y menores énfasis. En esa línea equivocada, asegura el Presidente que su mandato ha creado medio millón de empleos, pero no especifica que el esfuerzo se concentra en la minería privada, que 100 mil puestos responden a insuflar el aparato fiscal en su Gobierno y que el 60% de la estructura laboral hoy es informal.

Contribuyen a este Chile propio del Realismo Mágico los parlamentarios mareados por una fiebre de Acusaciones que no son prioritarias en esta severa crisis que vivimos y no resuelven la Inseguridad, particularmente de los sectores más marginales.

Qué preocupa de este espejismo Presidencial y de congresistas desintonizados de la ciudadanía? La gran Soledad de los chilenos que viven y sufren en un país muy distinto al de la clase política, un Chile que no crece y dominado por bandas criminales.

El de Boric es un Macondo muy bienvenido por el Crimen Organizado que verán que para el mandatario, Chile ha derrotado la delincuencia, se ha normalizado el país! su estado actual con delincuentes hasta penetrando centros de salud y una población atemorizada y retrocedida por la Criminalidad, es muy aceptable.

Cuando restan 19 días para el 5° aniversario de la Revuelta Social, con la que no llegó un Realismo Mágico sino una Realidad Trágica, los 3 altos funcionarios de Carabineros al mando de Fuerzas Policiales insultadas, agraviadas, denostadas en ese estallido por el mismo grupo político que hoy gobierna, están formalizados por un tribunal para responder por haber intentado imponer el Orden.

El chileno, su gran Soledad, en medio de un mundo político que continúa en su burbuja autosatisfaciendo sus propios egos, sus grandes intereses y sus obstinadas ideologías.

Sígame en agendalternativa.cl